

# Genesis

Von Agent\_Mantis

## Kapitel 6: "Hier kommt Alex"

Bis kurz vor Mitternacht arbeitete Alexia daran die Gene des Galerians aufzuschlüsseln. Das 24. Chromosom war höchst interessant. Es schien als wäre es für die unmenschliche Vitalität und Widerstandsfähigkeit der Galerians Verantwortlich.

Als Alexia auf die Uhr guckte fluchte sie leise. Schon 23:42, jetzt musste sie sich sputen. Sie speicherte die ihre bisherigen Daten auf einer Diskette, dann löschte sie alle Daten auf ihrem PC. Seit ihr lieber Kollege Dr. Stigman einmal ihre Vorsehungsergebnisse gestohlen und als seine eigenen ausgegeben hat, war sie vorsichtig geworden. Sie suchte kurz nach einem versteck und fand es auch. Mit raschen Fingern nahm sie 3 ihrer Bücher aus dem Regal, versteckte die Diskette zwischen deren Seiten und legte diese auf den Schreibtisch in der Zelle. Alexia wusste das Stigman zu große Angst vor dem Galerian hatte, als das er freiwillig in die Zelle gehen würde. Sie überlegte kurz, dann tauschte sie die Bücher gegen einige Exemplare aus ihrer Mangasammlung, Stigman hasste Mangas - die waren ja nicht sehr wissenschaftlich.

Danach zog sie sich schnell um und machte sich auf den Weg zur Arena. Holyday die, die ganze Zeit über auf ihrer Decke geschlafen hatte, folgte ihr. Gegen 23:50 sprang Alexia auf Holydays Rücken und die Ratte preschte auf allen Vieren los, so kamen sie schneller voran.

9 Minuten später kamen sie an ihrem Ziel an.

Die Arena war ein alter Lagerraum auf Etage 2. Offiziell gab es hier nur Spinnen und Staub, aber für die Jugendlichen in Last Point war dies der Ort wo man nach Ausgangssperre hinkam um zu feiern. Jean wartete schon vor der Tür. "Bereit?" Fragte die Rothaarige. Sie trug einen engen, schwarzen Rollkragenpullover, die Hose ihrer Fliegerkombi und - ganz fies bei Tritten- ihre Kampfstiefel. Alexia grinst, Jean hatte schon immer praktische Kleidung bevorzugt. Im Gegensatz zu Alexia, sie trug lieber bequeme oder schicke Kleidung. Für das was auf die beiden Freundinnen wartete hatte sich die Blonde ne kurze, Jeanshose mit Tarnmuster, ein weißes T-Shirt, eine schwarze Weste und ausgelatschte Turnschuhe.

Gemeinsam gingen Jean und Alexia in die Lagerhalle und wurden prompt mit lautem Gejubil empfangen, hier waren mindestens 150 Leute und die Stimmung war angeheizt. Als man auf die Mädchen aufmerksam wurde stoppte die Musik und ein neues Lied wurde gespielt.

Zwar war das lieg schon uralt, aber "Hier kommt Alex" - das 2005 zum ersten mal von einer Band namens "Die toten Hosen" gespielt wurde - war sehr passend und hatte sich als Alexias Begrüßungshymne etabliert. Zumindest Alexias Lieblingstext. "Hey,

hier kommt Alex, Vorhang auf, für seine Horrorshow." Nur das der das die Anwesenden nicht "seine Horrorshow" sondern "ihre Horrorshow" sangen.

Es war offensichtlich, Alexia und Jean die unangefochtenen Stars dieses Ortes waren. Unmittelbar nach dem Alexias Hymne geendet hatte, wurde Hates Hymne gespielt. 2003 spielte Rammstein zum ersten mal "Mein Herz brennt", und natürlich wurde munter mitgesungen. "Ihr lieben Kinder, gibt gut acht; Ich bin die Stimme aus dem Kissen. Ich hab euch etwas mitgebracht; hab es aus meiner Brust gerissen..."

Nach dem Lied gab es eine kurze Pause. Jean und Alexia begaben sich in einen Ring, wo sie auf das erscheinen der Gegner warteten. Das einsetzen eines harten Heavy Metal Sounds kündigte die "Skins" an. Kurz darauf stapften 2 vollkommen haarlose Freaks in den Ring.

Ihre Anführerin grinste Alexia an und meinte nur: "Weißte du warum wir "Skins" heißen? Wir ziehen unseren Feinden die Haut bei lebendigem Leib ab!" Sie versuchte offensichtlich das scheinbar schwächere Mädchen einzuschüchtern. "Glaub ich nicht," mischte sich Jean ein, "ein Mensch würde an einer derartigen Wunde sterben. Das würde zur Folge haben das man die Lagerhalle als Treffpunkt schließt und dann wären es aus mit den Partys hier!"

Alexia grinste, sie liebte die unheimliche Gabe der Rothaarigen, so ziemlich jede Atmosphäre mit ihrer trocknen - und bewusst humorlosen- Art zu verderben.

Plötzlich sprang ein kleiner, hagerer Typ in den Ring, der Schiedsrichter. "Oke, da sich die Kämpfer ja schon beschnuppert haben, erkläre ich dir Regeln!" Er sah jeden im Ring ernst an. "Es wird in direktem Zweikampf angetreten, als Waffen sind Eisenrohr, Schlagring und Kette erlaubt, sonst nix. Sieger ist der, der am Ende steht. Als erstens kämpft Alexia gegen Luzifer King. Jean und Biest ihr könnt euch noch ausruhen.!" Zwar waren die letzten Worte eher locker gesagt, aber sie enthielten eine klare Anweisung. Also verließen Jean und die weibliche Skin den Ring und ließen Alexia alleine mit ihrem Gegner. Ein wenig war Jean Eifersüchtig auf die Blonde, immer bekam sie Gegner mit dem größten Spaßfaktor.